

a été exécuté à la grande satisfaction du nombreux auditoire qui a été heureux d'applaudir aux succès des bonnes Sœurs et de leurs élèves. Les rôles remplis par les orphelines n'ont pas été les moins goûtés.

Les membres du clergé qui ont assisté à cette fête à part Messieurs les chanoines, sont les Rév. MM. O. Trudelle, supérieur du collège de Sainte-Anne Lapocatière, P. Bouchard, missionnaire d'Afrique, Luc Rouleau, curé de Matane, M. Fournier, curé de St Arsène. A. Duval, curé de St Donat, M. Bolduc, curé de Sainte Anne de la Pointe-au-Père, Ulf. St Laurent, missionnaire de St Damase, Th. Bérubé, curé de St Simon, L. Paquet, vicaire du Bic, Arthur Leblanc, curé de St Gabriel, H. Tremblay, curé de St Mathieu, E. Delage, curé de Ste Françoise, et H. Lavoie vicaire de N. D. du Sacré-Cœur.

Le lendemain une grand'messe a été chantée par M. le Grand Vicaire. Monseigneur a assisté paré au trône ayant à ses côtés MM. les chanoines Desjardins et Blauchet.

Le Rév. M. Ferdinand Audet est assez bien pour exercer le ministère. Il est maintenant à Keeseville, dans le diocèse d'Ogdensburg.

M. le chanoine P. O. A. Winter a accepté d'organiser une mission canadienne à Alpena, dans le diocèse de Grand Rapids, Michigan.

Le premier jour de l'an les paroissiens de Rimouski, conduits par M. le curé de la cathédrale, sont venus présenter leurs hommages à Monseigneur l'Évêque. Sa Grandeur les a reçus au salon de l'évêché et leur a donné sa bénédiction après leur avoir dit quelques mots sur la situation religieuse du pays. Sa Grandeur a demandé aux paroissiens de prier pour le succès de la mission du Commissaire Apostolique.

Le jour de l'Epiphanie, les paroissiens des Trois